
 Erster Hackintosh, ok so?Erledigt

Beitrag von „Dr. Ukeman“ vom 22. August 2013, 09:57

mit der 500er geforce wirst du immer mal wieder freezes haben ... nicht gut beim produzieren.
Es gibt zwar mittlerweile ein Tool dagegen, inwieweit das aber funktioniert und sich nicht auf
die Latenz auswirkt ist schwer zu sagen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/10995-erster-hackintosh-ok-so/?postID=77625#post77625
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